
致資訊科技及廣播事務委員會， 

 

意見書-就有關香港數碼廣播有限公司停止廣播的事宜， 

 

本人只是一位基層市民，和好多香港市民一樣，從電視、報刊或收音機上得到很 

多不公義，令市民反感的事情，最多只是口頭上罵兩句便不想再放在心上， 

 

但今次 DBC 停播事件，我積極參與大部份可以支持 DBC 的活動， 

如八月三十一日的由還聲於民關注組所舉辦的把聲留住燭光晚會， 

九月二十八日的 DBC 的開放日，買 DBC 風衣，買 D100 廣告， 

到十月十日 DBC 停播日，見證 DBC 的熄燈滅聲日， 

最後是 DBC 在政總十月十九日，二十日和二十一的三日大習會， 

 

我問自己點解會對 DBC 如此不離不棄？！ 

好簡單，DBC 的節目夠真，將社會上不公義的事情真接說出來， 

而且講出了市民的不滿，為市民發聲，聽著主持人將自己的心聲說出來， 

心情真是十分暢快開懷，除了論政節目，DBC 還有很多極受歡迎的節目， 

受到老中青的聽眾喜愛，本人對一眾老人家的聽眾特別感到傷心，失去了 

DBC,他們的日子會如何呢，你們或許不明白，一個深得民心的電台對我們的重要 

性，你們不明白為何一個電台的停播會引來七萬人在政府總部大習會！ 

不明白聽眾傻到會出錢出力去支持一個電台，買風衣，買廣告，集會， 

不明白一個又一個年過六十，七十的老人家和失明人仕從老遠的新界來到數碼港

參觀開 

放日，來到政總習會，支持他們的電台 DBC! 

作為一個人可以不感動嗎？！可以不關心嗎？ 

 

DBC 是由政府發牌，使用公眾大氣電波，這是公眾利益的問題， 

政府責無旁貸去問責沒有律守股東協定的股東，他們有責任令到 

DBC 能運作下去，這是他們對政府的承諾，民生無小事，一個電台 

的停播，影響數萬，什至十萬計的市民，政府又豈能只以股東爭議而 

冷眼旁觀呢？！請蘇局長做點為民的事吧！不要再假太空了！ 

 

Jacky 
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